



CREADA POR EXEJECUTIVOS DE FINTUAL:

Hi Ventures de México suma segunda *startup* chilena a su portafolio

Perhaps, enfocada en IA, levantó US\$ 1,75 millones en una ronda liderada por el fondo azteca, con la participación de Bessemer.

MARISA COMINETTI

Una nueva *startup* chilena sumó a su portafolio de inversiones la firma de capital de riesgo mexicana Hi Ventures, (ex ALLVP). A la *fintech* Shinkansen que apoyó con su fondo enfocado en inteligencia artificial (IA), se suma ahora Perhaps, una *startup* fundada por tres ejecutivos de Fintual: Gonzalo Enei (CEO), Joaquín Ossandón (CTO) e Ignacio Soffia (CPO).

La operación fue liderada por el fondo azteca, con la participación de Bessemer Venture Partners. En total fue una ronda *pre seed* por US\$ 1,75 millones. "Estamos encantados de apoyar a los fundadores que trabajan en la capa de aplicación de la IA", dice Jimena Pardo, *managing partner* de Hi Ventures, y agrega que existe un potencial significativo para repensar las soluciones existentes a la luz de la revolución que genera esta tecnología.

En ese sentido, destacan desde el *venture capital*, que Perhaps cuenta con un equipo que posee un historial clave en el desarrollo de productos, diseño y tecnología de IA que está transformando la manera en que las personas interactúan con los Large Language Models (LLM) al ofrecer un espacio de trabajo digital para una colaboración fluida entre humanos e IA. Este incluye un navegador funcional que permite a los usuarios iniciar sesión en cualquier herramienta web tal como su correo electrónico y documentos, permitiendo que la IA acceda y utilice esta información sin esfuerzo. El objetivo es ayudar a los trabajadores a maximizar su productividad con la IA, aumentando potencialmente su eficiencia diez veces.

"Las personas a menudo se encuentran cambiando entre aplicaciones y asistentes para proporcionar contexto. Estas interrupciones se acumulan, particularmente para los usuarios frecuentes de IA", comenta Gonzalo Enei, CEO de Perhaps. Por eso, añade el emprendedor, "estamos creando un espacio de trabajo donde todas las aplicaciones y páginas necesarias están conectadas y accesibles para la IA, un elemento crucial para esta nueva era".

Hoy el equipo fundador está estableciendo su sede en San Francisco, EE.UU., en línea con las tendencias del mercado tecnológico. En ese sentido, Jimena Pardo dice que el mercado se está desplazando hacia plataformas unificadas que integran múltiples funcionalidades. Actualmente en beta, Perhaps está preparada para abordar la creciente demanda de herramientas de productividad mejoradas con IA.



Los fundadores de Perhaps: Gonzalo Enei (CEO), Joaquín Ossandón (CTO) e Ignacio Soffia (CPO).